

# LA VANGUARDIA

MARTES, 22 DE ABRIL DE 1997

Fundada en 1881 por don Carlos y don Bartolomé Godó

Número 41.459 125 ptas.

## CDC modera sus posiciones sobre el catalán en sintonía con el PSC

BARCELONA. — CDC ha decidido enfriar el debate lingüístico y esgrimir la bandera del consenso. El comité ejecutivo del partido aprobó ayer una declaración de nueve puntos que suponen una rebaja de los planteamientos iniciales del proyecto diseñado por el Departament de Cultura. En el texto se aprecian "importantes coincidencias" con los criterios del PSC, según constató el propio secretario general, Pere Esteve, quien dejó claro que "la potenciación del uso del catalán no puede llegar a conculcar los derechos lingüísticos individuales". La declaración establece que "no habrá ruptura respecto a la Llei de Normalització Lingüística de 1983", sino una "renovación del acuerdo para adaptarlo a las nuevas necesidades de la población". **PÁGINAS 9 Y 10**

# El sargento que mató a un cabo fue juzgado por otro homicidio

*El suboficial de la escuela de Jaca fue condenado a un año de privación de libertad por la muerte de un compañero en 1984*

JACA. — El sargento Juan Carlos Miravete Duque, presunto autor de la muerte del cabo Samuel Ferrer Caja, es reincidente. El sargento de la escuela de montaña de Jaca ya había sido condenado por imprudencia temeraria con resultado de muerte, en este caso la de otro suboficial del cuartel de Sabiñánigo (Huesca), en un incidente ocurrido

## Una novatada degenera en la muerte de otro soldado

PÁGINA 27

en 1984 y en el que también intervino el alcohol. Miravete fue condenado entonces a un año de privación de libertad, castigo que eludió a cambio de una fianza y una sanción administrativa de suspensión de empleo y sueldo por un año. El juez instructor de Jaca interrogó ayer a siete soldados y a un suboficial por el suceso de Candanchú. **PÁG. 27**

HOY GRATIS

Guía Michelin



CUARTA ENTREGA

*El presidente convoca legislativas bajo la consigna de la reforma del Estado y el recorte del gasto público*

# Chirac anticipa elecciones para evitar coincidir con la decisión sobre el euro

PARÍS. — El presidente francés, Jacques Chirac, anunció ayer la disolución anticipada de la Asamblea Nacional y la celebración de elecciones legislativas dentro de un mes, en una doble vuelta fijada para los domingos 25 de mayo y 1 de junio. El mandato de la Cámara expiraba en marzo de 1998. Chirac justificó

su decisión para dar un "nuevo impulso a Francia", tanto ante los desafíos de la construcción europea como por la necesidad de "reformular en profundidad el Estado, a fin de rebajar el gasto público, la única forma de aligerar los impuestos", frase que parece avalar la tesis de un viraje liberal en el rumbo económico

del país. De haber esperado a marzo de 1998, cuando concluía la legislatura, las elecciones se hubieran solapado con la decisión sobre qué países adoptarán el euro, con el riesgo de convertir el proceso electoral en un plebiscito sobre la construcción europea. Chirac ha preferido anticiparse. **PÁGS. 3 Y 4 Y EDITORIAL**

*El tenista leridano se impuso a Portas*

# El Trofeo Godó encumbra a Albert Costa

BARCELONA. — Albert Costa, de 21 años, se convirtió ayer en el séptimo campeón español del Trofeo Conde de Godó. Con una pista central del Real Club de Tenis Barcelona casi repleta, pese a jugarse la final en lunes, el tenista leridano se impuso a la revelación del torneo, Albert Portas, en un magnífico partido resuelto por 7-5, 6-4 y 6-4. "Es el triunfo más importante de mi carrera deportiva", declaró el campeón. **PÁGS. 35 A 37**



El Conde de Godó entrega el premio a Albert Costa en presencia de la infanta Cristina

**SASIS**  
P I S O S  
**306 76 00**